

令和5年度別府市人権教育学級 第2回学習会

日時：令和5年 7月13日(木) 10:00~11:50

場所：別府市役所 5F 大会議室

テーマ：性的少数者と人権

嘘をつかずに生きるとは～クラリネットとともに～

講師：大分中学校・大分高等学校

非常勤講師 倉堀 翔 さん

講演の視点

プロフィール

- ・クラリネット奏者
- ・大分中学校・大分高等学校音楽講師
- ・大分市立原川中学校部活動指導員
- ・自分らしくありのままの姿で教壇に立ち、現代を生きる生徒たちと音楽を通して心から向き合う活動を行っている。



<講師の倉堀 翔さん>

1 LGBTQについて

L⇒レズビアン G⇒ゲイ B⇒バイセクシュアル T⇒トランスジェンダー
Q⇒クエスチョニング

2 幼少期～小学校～高校までの苦悩

(1) 幼少期 (2) 小学校から高校までの教育現場で分けられる男女のルールと苦悩

3 クラリネットとの出会い、恩師との出会いと別れ、そして、音楽大学へ

4 社会に出てからの苦悩、そして、自分らしく生きることへの決意

5 「嘘をつかずに生きる」とは

◇グループ対話>



自己紹介から始まり、感想や学んだこと、それぞれの状況、今後の活かし方など情報交換をする中で、各グループとも活発な話し合いが行われた。

<感想>

- ・グループ対話では、グループの方たちと実際のお話ができ、とても中身の濃い研修となりました。
- ・他校の方と情報交換ができ、良い時間を過ごすことができました。

◇学習会を終えて

学習会後のアンケートでは、「とても貴重なお話を聞くことができた」「素晴らしいクラリネットの演奏とともに大変中身の濃い時間を過ごすことができた」「とても心に響いた」「これからしっかり勉強していきたい」など、たくさんの貴重なご意見・ご感想をいただきました。アンケートの結果については、今後活かしていきます。